

VILLARES DE LA REINA

La Junta inicia el proceso de expropiaciones para construir la rotonda de acceso al municipio

La nueva glorieta se situará en el cruce de la SA-605 y la carretera de La Mata ■ Evitará el peligro del actual giro a la izquierda

ENE | VILLARES

El Servicio Territorial de Fomento de la Junta de Castilla y León ha iniciado el procedimiento de expropiación de los terrenos afectados por la construcción de la futura rotonda que regulará y distribuirá el tráfico en el cruce de la travesía principal del municipio (SA-605) y la carretera de La Mata.

Una obra que los responsables municipales llevan reivindicando desde hace años por el problema que plantea el cruce, al tener que realizar el giro a la izquierda desde la carretera. Motivo por el que ha llevado a plantear formalmente a la Administración regional, titular de la vía, la necesidad de contar con una glorieta que regule el tráfico en el principal punto de acceso al casco urbano de Villares y a otras localidades cuyos vecinos tienen que pasar por esta carretera. Este hecho conlleva un elevado tráfico de vehículos, muchos de ellos pesados, que circulan a diario por esta carretera hacia Fuentesaúco y Toro. La situación de riesgo se acentúa además en las horas punta de máxima afluencia de tráfico.

Los afectados o interesados en presentar alegaciones o reclamaciones al proyecto tienen veinte días antes de la aprobación definitiva para ejecutar la actuación. La autorización de la Junta de crear la nueva glorieta de distribución del tráfico supone una satisfacción para los miembros de la Corporación municipal, ya que permitirá eliminar este punto de concentración de accidentes.

El objetivo que persigue el Consistorio con esta nueva ro-



La glorieta regulará el tráfico en la SA-605 de acceso al municipio. | ENE

Los afectados tienen de plazo veinte días para presentar alegaciones al proyecto antes de su aprobación definitiva

tonda es, no sólo regular un acceso importante para el municipio y mejorar la seguridad vial en la localidad, sino también obligar a los vehículos a reducir la velocidad en su entrada a la travesía, que ya cuenta con semáforos reguladores que limitan la circulación a menos de 50 kilómetros por hora.

De esta manera, quedará completa la renovación de los dos accesos principales al municipio, tanto la carretera SA-605 de Fuentesaúco y la de Monterrubio que da entrada directa a la zona deportiva y de ocio.



El equipo de Gobierno acompañó al candidato en el recorrido. | ENE

Bermúdez de Castro ratifica la apuesta del PP por las políticas sociales para los ciudadanos

ENE | VILLARES

El candidato número 1 al Congreso de los Diputados, José Antonio Bermúdez de Castro, visitó ayer el municipio de Villares de la Reina para ratificar la apuesta del Partido Popular por mantener las políticas sociales y los servicios a los ciudadanos, porque a través de la campaña 'España en serio' pretende recoger "las cuestiones que afectan a la vida de las personas y que de verdad les importan, como las

pensiones, el empleo o la economía".

En este sentido, asegura que "el cambio no ha terminado y la apuesta segura sigue siendo el PP, que tiene el reto de consolidar el crecimiento económico como generador de empleo".

Asimismo, Bermúdez de Castro insistió en que hay que seguir mejorando y no es el momento de "experimentos ni pactos entre perdedores que lo único que puede traer es inseguridad".



Gimnasia rítmica infantil. Las más pequeñas de Villares del grupo de gimnasia rítmica realizan sus ensayos para perfeccionar movimientos y ritmos en el pabellón. De esta manera, el Consistorio da cobertura a una actividad que cuenta con gran participación por parte del público infantil. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Jornada sobre gastronomía moderna

Los alumnos de los programas de Cocina de Educación de Adultos han participado durante dos días en las jornadas de aplicaciones en la gastronomía moderna de la Thermomix, para conocer los aparatos y agilizar el tiempo de trabajo. | ENE



Curso de atención a enfermos de alzheimer

Los alumnos del curso de atención especializada a enfermos de alzheimer, ofrecido por el Ayuntamiento, concluyen su formación con la parte práctica en residencias, después de la base teórica en la rama sociosanitaria. | ENE